

¡Todos los jóvenes tenemos derecho a participar!

Los videos que realizamos contienen la temática de la participación en los jóvenes



- Durante los primeros meses del año 2010, los jóvenes que formamos parte de los Centros de Estudiantes de las Escuelas de Río Segundo: José Manuel Estrada, Álvarez Condarco, Clotilde Rezzano y San Luis Gonzaga, a los que se sumaron alumnos del Instituto Eduardo Olivera de la ciudad de Pilar, nos encontrábamos organizando el primer Foro deliberativo al que íbamos a invitar a funcionarios provinciales y municipales. En ese momento, surgió la idea de realizar videos que facilitarían nuestra participación.
- Durante uno de los talleres que habíamos compartido con el equipo de la Asociación Civil El Ágora, organización civil que trabaja con niños y adolescentes, habíamos aprendido que existen diferentes niveles de participación.
- Entonces, el primer video que realizamos muestra la problemática de un solo estudiante y cómo con la ayuda de su compañera salió adelante; este gesto despertó en él la necesidad de devolver esta actitud a otros que estuviesen en su misma condición. De ahí surgió la idea de presentar esta inquietud al Centro de Estudiantes para que participara en la solución de esta

problemática. De esta manera, se reflejaban los dos primeros niveles de la participación.

- El segundo video trata la supuesta indiferencia de la juventud ante las dificultades de personas indefensas (ancianos, no videntes, etc.) y cómo ante el reclamo a través de los medios, los jóvenes recapacitaron y actuaron en consecuencia. En este caso, quisimos presentar otra mirada de los jóvenes, distinta de la que circula en la mayoría de los medios.
- Al tercer video necesitamos hacerlo porque nos daba inseguridad poder deliberar con autoridades. ESTe video, que refleja el tercer nivel de participación, presenta cómo a través de la dramatización, los jóvenes llegamos a representar a las diferentes autoridades en sus correspondientes roles. Esta experiencia funcionó como un ensayo que nos permitió a los jóvenes sentirnos más seguros para enfrentar a los funcionarios en un Foro deliberativo y plantearles los reclamos correspondientes.
- La idea de hacer los videos surgió por la inquietud de una compañera, que en las reuniones que manteníamos con el equipo de El Ágora, manifestó las dificultades que tenía para entender lo que se trataba en las diferentes discusiones, sobre todo en el vocabulario que empleaban los profesionales para expresar algunos conceptos. Este motivo nos llevó a que todos la apoyáramos en el planteo que ella estaba manifestando, que no se limitaba a un reclamo sino que también contenía una propuesta concreta: poder bajar esos conceptos difíciles a nuestro lenguaje.
- El formato de video nos pareció una manera práctica para expresar las ideas ya que por medio de la dramatización el lenguaje se hace más claro y accesible a nuestra visión.



a) Autores:

NOMBRE: Melina Karem Dirnplatz

DNI: 36.131.476

LOCALIDAD: Río Segundo

DIRECCIÓN: San Luis 1289

TELÉFONO: 421385

EMAIL: melynadirnplatz_rio2@hotmail.com

b) Escuela

ESCUELA: IPEM N° 108 Clotilde Guillen de Rezzano

DIRECCIÓN: Alem y Misiones- Río Segundo

TELÉFONO: 428244

EMAIL: ipem108@yahoo.com.ar

c) Datos de referencia sobre la organización

Nombre: Red por la Infancia y la Adolescencia de Río Segundo y Pilar

Referente: Analía Rivara

Lugar en donde se desarrolla: Río Segundo y Pilar

Teléfono de contacto: 03572 422050

correo electrónico: analiarox_1315@hotmail.com



¿Y NO SERÁ QUE EN ESTE MUNDO
HOY CADA VEZ MÁS GENTE Y
MENOS PERSONAS?